

01/02/2011

El ICOM exhorta a proteger el patrimonio cultural de Egipto



Egyptian Museum, Cairo © Francesco Gasparetti

Febrero 2011 - El ICOM expresa su profunda inquietud por los saqueos ocurridos en Egipto, producto de la sublevación popular actual que amenaza la seguridad de grandes tesoros arqueológicos e históricos en el país. Así, el ICOM exhorta a las autoridades locales y a la sociedad civil a que prosigan sus esfuerzos por defender y proteger el invaluable patrimonio cultural de su país.

Las grandes colecciones de los museos egipcios enriquecen la memoria colectiva de la humanidad, por esta razón, deben ser protegidas. La comunidad internacional es consciente de los importantes esfuerzos realizados por las autoridades del patrimonio cultural del país para preservar estas colecciones. El ICOM desea alentar a las autoridades a tomar precauciones adicionales para proteger el patrimonio egipcio en general y en particular el patrimonio conservado en sus museos.

El ICOM reitera su dedicación a la preservación y a la protección del inestimable patrimonio cultural mundial y moviliza sus recursos: el Grupo de intervención para los museos en caso de desastre (DRTF), el Comité internacional del ICOM para la egiptología, sus comités que se dedican a la conservación y su equipo que vela por la lucha en contra el tráfico ilícito de los bienes culturales.